

「世界中の皆様へ」

はじめまして。

大川知乃と申します。現在、日本の東京在住です。

私は極々、普通の一般人です。社会的地位や名声も特にございません。

無宗教であり、子供を持つ母親です。

但し、私は身体が通常の間人よりも遥かに敏感です。

そして、幼少より沢山の努力を積み重ね今では、全ての存在(人間や動植物、物<PC画面、電話、TVなど>)から発せられる「気」も正確に捉えることが出来ます。

肉眼では見る事の出来ない存在を感じ正確に把握出来ます。

「空間認識力」が圧倒的に優れており、時空を超えて理解出来るようになりました。

現在、世界中の皆様方の努力により、世界各国が「地球環境問題」に取り組み、多くの行動をスタートさせておられます。本当に素晴らしいことだと思いますが、大切なことをお伝えさせて頂きます。それは「知識」からだけの理解で問題の解決をしようとする事は非常に危険であり、過ちである、ということです。

「地球環境問題」をはじめ、今人類が抱えている全ての問題の根本的な解決方法は「正しい体感を出来る心身を養い、身体で得る情報の正確性を真に理解し、全ての諸問題の解決方法を見出すべきなのです。それを怠れば、数世代後にはまた同じ過ちを繰り返すのが今の人間です。

「進化」とは、劣悪な地球環境を生き抜く心身の創造ではありません。正しい体感を出来る心身を養い、真実の方向へ、つまりは「清い」方向へ世代を超えて「清まる努力」を实

践することです。清く正しい心身の持ち主は、地球を穢れた状態には絶対に致しません。「知識」ではありません。「身体」が拒むからです。

具体的な例をお伝えします。

皆様は、理由がわからないけれども「何となく身体が怠い」「首や肩がはる」「腰が痛い」「頭痛がする」「耳鳴りがする」などの症状はありませんか？

ここでお伝えすることは、現代社会の住環境がそれらの症状と密接に関係があるということをお伝え出来ればと思います。

今、多くの方々が都会中心の生活を営まれておられます。

毎日、ご自身がお気付きでは無いだけで、実は心身は非常に犯されてしまうのだと言うことを知って頂ければと思います。

その主たる原因は「大気汚染など地球環境の急激な悪化」と「人から発せられる『気』」なのです。

それらが原因で、心身に多大なダメージを受け「異変」を来しているのです。

まずは「知識」からでもご理解を頂く為に、大多数の方々に起こっている2つのパターンをご紹介します。

1つ目は、周囲の環境を少しは感じる事が出来ている心身をお持ちの方達の特徴です。

まず心臓を守る為に肉体を硬直させ縮めます。特徴としては心臓の急所である「胸椎4番」「胸椎8番」の左側を中心に硬直します。

それだけでは身体がバランスを取れず、その後「肩甲骨」「肩」「首」「後頭部」「腰」などが硬直し、外部から悪い影響を極力受けないように何とか身体が調整するのです。

悪い気を全身に受けているのですが、それら劣悪な環境においても何とか堪えようとしているのです。これらは心にまで影響を与えまいと、肉体が必死に堪えている現れです。

そして、更に「息が浅くなり」「頭部も硬直」します。頸椎にも影響を及ぼし「耳鳴り」や「鬱病」などの原因にもなってしまいます。

体内の「気」の巡りは滞り、毒素が蓄積して行きます。発汗や排尿や排便、熱や嘔吐、くしゃみや涙など、身体は何とか体内の毒素を排出しようとしてます。

しかしながら、近年の地球環境はあまりにもそのスピードで悪化を進行させている為に、その速度に身体の変化が追い付かずにいるのです。

そして、誤った方向へ身体が変化しようとするので、それらには必ず無理が生ずるので、肉体が受けた悪影響は、心を蝕み、心身のバランスを崩します。

毒素を溜め込む位置が人それぞれの状態によって異なります。そして、それらの現れが「心の病」としてか「身体の異変」として如実に現れるのです。

そしてそれらの毒素の蓄積が更に進行すると「難病」と言われる病になってしまう原因にもなります。

2つ目は、身体が鈍りきり劣悪な環境に居ながら全く苦にもせず「弛みきった身体」をしておられる方々です。若い方々に多くみられる状態ですので、お気をつけ下さい。

身体の根本的な部分から「穢れ」を受け入れている状態ですので、敏感な感受性が欠如することは勿論のこと、心の成長も遅くなり物事の正誤判断もでき難くなります。

過ちを過ちだとも思わず、非常識な態度をとってしまうなどの問題を起こすこともしてしまう危険性があります。

身体は縦横無尽に動かせ、疲れも感じない強い身体だと一見思いがちですが、鈍りきった心身ですので味覚や嗅覚なども訓練をしなければ、実は極度に悪い場合が多いです。

そして、心身共に清い方向もわかりずらく、これらの身体が痛みを感じた時には、重度な病に犯されている場合もあります。

これらの異常は「今」直接的に心身に影響を受けていることです。

その他の複合的な影響「過去」と「未来」についてお伝えします。

現代人の心身の異常の主たる原因には、更に皆様の「ご先祖様」と「未成仏な(目に見えない良く無い)存在」からの影響も複雑に関係しています。

ご先祖様が成仏しておられますと、神様とあなたをお繋ぎ頂けます。

それは、今生きておられる皆様に良い影響を与えて頂けるのですが、ご先祖様がまだ未成仏な場合は、ご先祖様の思いの影響を受け物事が好転しずらくなります。

ご家系によっては、敏感な子供の身体にそれらの影響が現れる場合もございます。

あとは、他人に憑いたり入ったりしている良くない存在からの影響です。

人ゴミや、お務め先などでも沢山の方々が「思い」を飛ばし合い、欲をまき散らし、酷い場合は自身に憑いている未成仏な存在の「憑け合い」をしていることがあるのです。

これらの根本的な解決をする為には「体感」を出来る心身を養い、次世代へそれを継承することが、揺るぎのない「真実」の継承であり、長期的に地球と共存する唯一の方法なのです。

「知識」では無く「体感」です。

これらは、今、人類にとって最も大切なことであり後世に正しく継承することが急務です。

そして、人間の最も優れた能力の一つが『継承』だと言うことに気付くべきなのです。

そこで、下記に列挙した事柄で皆様が出来ることを今直ぐに行動して頂けますでしょうか？

- 皆様のご家族や恋人、身近な人々と「人間の出す気の影響」「体感より真実を理解する心身を創造する教育の必要性」「地球を清めることの大切さ」について考えて話をする機会を持って下さい。
- 世界中の人々が清まる行為をすることが、生活の中心になり「地球の為の仕事」を本当の「仕事」にして下さい。その社会システムを構築する一つの力になって下さい。
- 地球の資源を横暴に搾取しないこと。「欲望」という名の「国益」に皆が走らないこと。「核の無い世界」を今直ぐに実現すること。地球人として皆が共存すること。自然の「循環」と「再生」を守ることを重んじ広めて伝えて下さい。

- 民族や国単位で物事を捉え利害関係を生む社会では無く、世界中の人々が地球を守ることを共通の生き方にすることを多くの人々に指導して下さい。
- 「地産地消」を当たり前とし、「フードマイレージ」を強力に削減して下さい。温室効果ガスの削減を急いで下さい。
- 「石油」や「水」の利権を争う生き方を直ちに止め、自然を愛し慈しみ、共存する生き方を地球規模で実現して下さい。
- 穢れた「気」を地球から減らして下さい。そして、清い気に満ちた地球にして下さい。
- 人間が発する「気」を研究し、人類が歩むべき「真実の進化の方向」とは何かを理解して下さい。正しい「体感」ができ、良い気を出す人間を増やす教育と社会環境を確立することをして下さい。
- 世界の「宗教」には共通の「理」があることを知って下さい。そして、全宗教をまとめて平和な社会を構築して下さい。
- 真実を伝える「映画」や「TV 番組」を創って下さい。決して、権力や利益の為にではなく、直接的に地球の為になることをして下さい。
- お金を使うなら「清いもの」を尊び、それらにお金をお使い下さい。
- ご自身に迷いがあられる場合は、私に会いに来て下さい。

貴殿の行動が、地球を救うのです。

心よりお願い申し上げます。

今、私の感じる地球は危機的状況です。私の言う「地球危機」とは、天変地異が近々起こると言う「予言」などではございません。「地球危機」とは「清い空間」がこの地球という位置から無くなるということです。何とかこの「地球」を清く正しい空間に変え、子供達や孫達の世代にも、より良い環境を遺してやりたいのです。

そして、人間は物事を「設定」し創造することができ、「空間」に思いを遺すことが出来る、自身の本来あるべき優れた力に気付かなければなりません。

皆様に、まずは「真実」を知って頂きたいのです。

そして「地球」を救う行動をすぐに呼びかけ実践して下さい。お願いします。ご自身におかれましても、「清まる」訓練をして「体感」することを今以上に養って頂ければ幸いです。

敏感な私の肉体は、この地球という汚染され穢れた空間に身をおき、日々、悲鳴を上げております。穢れた「地球」の劣悪な環境により、息も浅くなり、敏感な感覚を持ちながら肉体維持をすることが非常に困難です。その最たる原因が「人間」が発している「気」だと言うことを知って頂ければと思います。

現在、全ての人間は生命維持の為に心身を鈍らせ、本来あるべき真実の方向へ進化していないのです。正確に言うならば、清く無いのです。穢れています。この狂いを正常な状態にするべきなのです。

日本の各地には「神社」がございます。神社には神様が祀られており、神様は「清い位置」の象徴です。「清い存在位置」を「神」と設定し、位置づけたのが先人達です。

私の生まれた日本には、地球上で清まった位置(伊勢の神宮)があります。人間と自然と神が強力をして継承している場所です。日本の世界への役割は、この清い空間を守る生き方を世界の皆様へお伝えすることなのです。そして、皆様と共に本当に清く正しい地球環境を確立し、地球を危機から救うことです。人間が、美しく正しい進化した生き方をすることです。

私はそれを熟知しておりますので、このメッセージを書かせて頂きました。

しかしながら、現在は「伊勢の神宮」ですら、非常に危険な状況です。日本の歴史も日本人の欲望により「真実」が歪曲され、過ちが事実になっていることもあります。また権力者の「欲望」が「誤りを体系化する」ことを遺していることもあります。「宗教」という位置づけで「神社」の本来の価値や大切な意味が継承されていないのが現状です。「理」から逸脱して、最も大切な「体感」が代々継承されていないことが問題なのです。人間が発する欲

望に塗れた「気」や、自然を一方的に搾取し破壊をする行為によって「清い位置」が無くなりつつあるのです。

日本以外の地でも、清い聖地と言われている場所ですら、本来の状態を維持することも出来ていません。誤った体感や情報だけを「真実」と錯覚している場合が殆どなのです。

物質社会に慢心しすぎた結果です。皆が反省し、変革させなければなりません。

皆様の方で、世界の基準を変えて下さい。私も、命ある限り、日本の東京から多くの方々へ「真実」を伝え続けます。

文末までお読み頂きまして、ありがとうございます。

心より感謝申し上げます。

皆様と皆様が愛する全ての人々のご多幸と、世界の平和を心よりお祈り致します。

ありがとうございます。

大川知乃